

Es gibt noch freie Plätze für Selbsterfahrung in der Gruppe mit Margret Aull am Samstag 23. – 24. April

Die Auseinandersetzung mit sich und der eigenen (Lebens)Geschichte ist Voraussetzung um sein (sozialpädagogisches) Handeln auch reflektieren zu können. Das selbstreflexive Moment spielt in der Ausbildung in Stams eine zentrale Rolle.

In diesem Sinn bietet das **Selbsterfahrungswochenende** eine Möglichkeit:

- sich Zeit für sich und innere Themen zu nehmen
- Erfahrungen mit anderen zu teilen
- sich (anders) zu erfahren
- die Begegnung mit anderen bewusst zu erleben
- zu erfahren, wie andere mich erleben
-

Die Gruppe ist für solche Prozesse immer wieder auch Ressource, es kann stärken und unterstützen zu erfahren, dass alle Menschen sich mit (ihren) Lebensthemen auseinandersetzen (müssen).

Für dieses Wochenende gibt es kein spezielles Thema – die Themen bringt ihr mit.

Wann: Samstag 23.04.2022, Ankunft 10.00 Uhr, Beginn 10.30

Sonntag 24.04.2022 Abfahrt ca. 15.00

Wo: In Stams

Bitte Anmeldung im Sekretariat!